

Newsletter Mai 2023

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner, liebe Angehörige, Betreuerinnen und Betreuer

1. Herzlichen Glückwunsch an unsere Sozialarbeiterin Frau Lehmann

Im April hat Frau Lehmann mit ihrer Hündin Alani erfolgreich die Ausbildung zum Therapiebegleithunde-Team abgeschlossen. Die einjährige Ausbildung umfasste verschiedene theoretische und praktische Module für Mensch und Hund, sowie ein Praktikum, welches bei uns im Seniorenhaus Waldfriede absolviert wurde. Mit der praktischen Abschlussprüfung hat Alani nun die Eignungsprüfung zum Therapiebegleithund bestanden und Frau Lehmann die Qualifikation zur Fachkraft für hundegestützte Interventionen erhalten. So dürfen wir uns auch in Zukunft auf viele schöne Einsätze mit den Waldfriedepfoten freuen.



2. Ausfahrt mit Musik

Unsere Bewohner sind gern der Einladung zur „Musikalischen Kaffeetafel - Frühlingskonzert“ gefolgt.

Die Betreuung hat mit der guten Organisation und Begleitung für einen schönen Nachmittag, im Maria-Rimkus-Haus gesorgt:



3. Impuls der Seelsorge für den Monat Mai:

Zum Staunen und Bewundern: Der Monarchfalter



Vielleicht haben Sie schon einige gesehen, denn in diesen Wochen fangen sie wieder an zu flattern: **Schmetterlinge!** Die meisten haben den Winter als Raupe, Puppe oder Ei überstanden, einige wenige auch in einer Winterstarre. Ein ganz besonderer Schmetterling Nordamerikas ist dabei der **Monarchfalter!** Über 4000 Kilometer legt er von dort in sein mexikanisches Winterquartier zurück. Und zwar in ein kleines Gebiet von nur etwa zehn Fußballfeldern. Dort finden sie perfekte Bedingungen. Das Unglaubliche dabei ist, das der Monarchfalter zu kurz lebt, um die gesamte Hin- und Rückreise in einer Generation zu erleben. Erst die vierte oder fünfte Generation fliegt wieder den kleinen Punkt in Mexiko zum Überwintern an! Aber wie finden diese Ur-Ur-Enkel ihren Weg? Ist es die Sonne, die sie leitet? Oder vielleicht das Magnetfeld der Erde? Haben sie eine Art innere Landkarte programmiert, die sie an die nächste Generation weitergeben? Wir wissen es nicht. Bis heute ist die Reiseroute des **Monarchfalters** eine der vielen ungelösten Natur-Geheimnisse... Und das bewirkt in mir: **Staunen, Bewunderung und Ehrfurcht!** Goethe meinte einmal: „*Das Höchste, wozu der Mensch gelangen kann, ist das Erstaunen!*“ Und dazu lade ich Sie gerne ein: **zum Staunen über solche kleinen oder großen Schöpfungswunder**

wie die Schmetterlinge oder den Monarchfalter – und damit auch **zur Bewunderung von Gott, dem Meisterplaner!**

Herzlichst,
Ihr Pastor Stephan Iglar vom Seelsorge-Team Waldfriede

4. Boys – Day im Seniorenhaus

Boys' Day - Jungen-Zukunftstag. Bundesweiter Aktionstag zur Berufsorientierung und Lebensplanung für Jungen ab der 5. Klasse.



Alle Teilnehmer hatten sehr viel Freude an diesem Tag!



Boys – Day am 26.04.2023



5. Einladung zur Angehörigenversammlung am 22.06.2023 um 16.00 Uhr

Bitte notieren Sie sich schon einmal den Termin für die Angehörigenversammlung. Für eine bessere Planung bitten wir Sie sich vorher in der Verwaltung anzumelden. Es bestehen keine Coronaregelungen mehr für Besucher, so dass Sie ohne Einschränkungen zu uns kommen können.

Als Gast wird ein Mitglied der Geschäftsleitung mit anwesend sein, da wir über die bevorstehende Kostenerhöhung sprechen möchten. In der zweiten Maihälfte werden Sie noch vorher schriftlich über die genaue Höhe der geplanten Erhöhungen informiert. Als weiteres Thema wird die ab 01.01.2024 geltende kleine Pflegereform gesprochen werden. Gern können Sie Themen einbringen, über die Sie sprechen möchten.

*Allen Bewohnern, Angehörigen und Freunden des Seniorenhauses
Waldfriede wünschen wir einen sonnigen frühlinghaften Mai*

Ihr Waldfriede Team